

Choro Fest reúne tradición y gastronomía

CHAIHUÍN. Desde Corral, se dispuso de buses especiales para quienes deseen ir a la fiesta en la playa.

Hoy, la “Choro Fest” cumple dos días de actividades en la localidad de Chaihuín, comuna de Corral, luego de una inauguración que debió realizarse en un espacio cerrado de la caleta de pescadores debido a las lluvias que afectaron la zona.

Pese a las condiciones climáticas, vecinos y visitantes llegaron para dar inicio a esta celebración que pone en valor el trabajo de la gente de mar y la identidad costera.

La ceremonia del día martes contó con la presencia del alcalde Claudio González Nava-

rro, integrantes del Concejo Municipal, representantes del Sindicato de Pescadores de Chaihuín y de la Cámara de Turismo de la Costa, además de público local y turistas.

LA FERIA

Organizado por el Sindicato de Pescadores, la Cámara de Turismo de la Costa y la Municipalidad, el evento contempla seis días de actividades en la caleta, que iniciaron el 10 y terminan el 15 de febrero. La programación incluye música en vivo, gastronomía marina con el choro como producto estrella,



MUNICIPALIDAD DE CORRAL

LA FIESTA SE HA TENIDO QUE REALIZAR BAJO TECHO POR LA LLUVIA.

paseos en lancha, juegos familiares y una feria de emprendedores locales.

Para facilitar el acceso, se dispuso -hasta el sábado- de buses especiales con salida

desde Corral a las 20 horas y regreso desde Chaihuín a la una de la madrugada, coordinación que busca dar un traslado seguro y ordenado para quienes asistan a la fiesta. ☞